



E-GEM heißt Energiespargemeinde.

Durch die Erstellung und Umsetzung eines kommunalen Energiekonzeptes in St. Florian soll es gelingen Energiekosten einzusparen und damit das Gemeindebudget zu entlasten, einen Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz zu leisten und Vorbild für die Florianerinnen und Florianer zu sein.

Mit der Teilnahme am E-GEM Programm soll es längerfristig gesehen in Richtung Energieunabhängigkeit der Gemeinde gehen.

Schritte zur E-GEM

- ▶ 12.10.010: einstimmiger Gemeinderatsbeschluss über die Teilnahme am E-GEM Programm.
- ▶ Der Ausschuss III für örtliche Umweltangelegenheiten hat sich intensiv mit dem E-GEM Programm auseinandergesetzt und
 1. Informationen vom Oö. Energiesparverband eingeholt
 2. Informationen von anderen E-GEM Gemeinden eingeholt
 3. Firmen zum Hearing eingeladen.
- ▶ 04.10.2011: einstimmiger Gemeinderatsbeschluss, die Firma Ing. Aigner Wasser-Wärme-Umwelt GmbH, mit der Planung für das E-GEM Programm zu beauftragen.
- ▶ 10.10.2011: Zusammensetzung der Kerngruppe in der Ausschusssitzung wie folgt:
 1. Herr DI (FH) Rainer Hacker
 2. Herr Bernd Schützeneder
 3. Frau Ursula Falkner
 4. Herr Hubert Berger
 5. Herr Gottfried Pertl
 6. Herr Reinhard Dobretsberger
- ▶ 27.10.2011: 1. Sitzung der Kerngruppe.
- ▶ Sonderzeitung der Gemeindenachrichten mit den 3 Fragebögen (Haushalt, Landwirtschaft, Gewerbe).
- ▶ 17.11.2011: 2. Sitzung der Kerngruppe
- ▶ 16.12.2011: spätestester Abgabetermin der Fragebögen.
- ▶ Auswertung der Fragebögen, Erhebung des Potentials erneuerbarer Energien in St. Florian.

▶ STARTVERANSTALTUNG

Donnerstag, 2. Februar 2012, 19.00 Uhr, Gasthof „Zum Goldenen Löwen“ (Wimhofer) – Präsentation der Ergebnisse der Fragebögen inklusive eines interessanten Vortrages „Energieunabhängigkeit – Utopie oder Notwendigkeit“.

▶ In den 3 WORKSHOPS

sind alle Florianerinnen und Florianer herzlich eingeladen, Ihre Gedanken zur Erarbeitung eines Energiekonzeptes im Gasthof „Zum Goldenen Löwen“ (Wimhofer) einzubringen.

**Donnerstag, 29. März 2012,
Donnerstag, 19. April 2012,
Donnerstag, 10. Mai 2012,
jeweils 19.00 Uhr**

**W
O
R
K
S
H
O
P
S**

Wir laden bereits jetzt alle Florianerinnen und Florianer zu diesen vier Veranstaltungen ein.

- ▶ Der Gemeinderat beschließt das Energiekonzept.
- ▶ Präsentation des Endberichtes.
- ▶ Umsetzung der kurz- und längerfristigen Maßnahmen zur Erreichung der gesetzten Ziele.